

## SUCEDIÓ EN DICIEMBRE

3/diciembre/1989. En el auditorio de la Facultad de Filosofía y Letras se reunieron diversas organizaciones juveniles para realizar el Primer Foro sobre Problemáticas Juveniles organizado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el que se desarrolló un debate entre los jóvenes adscritos a los diferentes partidos registrados en la república. En el foro participó Carlos Díaz Sánchez, escritor y catedrático de la UNAM, con la ponencia "Perspectivas de la literatura mexicana y cambio social".

6/diciembre/2010. Valentina Alazraki presenta su libro *La luz eterna de Juan Pablo II. Hombre de Dios, santo de nuestros días*, en el Colegio Civil Centro Cultural Universitario, en un evento organizado por la Rectoría. En esta obra la reconocida periodista toma como punto de partida el proceso de la causa de beatificación, para dar un testimonio que revela detalles inéditos y retrata al Papa más cercano a México.

9/diciembre/1940. En los talleres de la Escuela Industrial y Preparatoria Técnica "Álvaro Obregón" la Compañía Productora de Oxígeno, S. A., la Compañía Mexicana AGA, S. A. y Electrofos, S. A., inauguran la exposición de soldadura autógena y eléctrica en la que se efectúan prácticas y demostraciones del equipo, conferencias y proyecciones de películas con el objetivo de difundir su enseñanza entre los alumnos y técnicos regiomontanos.

12/diciembre/1955. El Consejo Universitario recibe oficialmente a los tres nuevos directores de las facultades de Medicina, Dr. Méntor Tijerina; Arquitectura, Eduardo Belden y Escuela "Álvaro Obregón", Santiago Tamez Anguinao, designador por el gobernador Raúl Rangel Frías. El primero deberá acometer la organización y administración del Hospital Universitario y la reglamentación de designación de empleados que formulan estudiantes, pasantes y médicos.

13/diciembre/1976. Los estudiantes universitarios, unidos a los posesionarios en la Comisión Coordinadora contra el Alza de Tarifas, acudaron con la Comisión Intermunicipal del Transporte el respeto a las tarifas estudiantiles todos los días del año, la rehabilitación de las unidades en operación y la donación de ocho camiones en condiciones de servicio.

Estudiarán si es facultad de los directores

### 1964 CREAN COMISIÓN SOBRE NOMBRAMIENTOS DE MAESTROS

4 DE DICIEMBRE. El Consejo Universitario crea una comisión propuesta por la Rectoría con la finalidad de examinar las proposiciones de los directores al Consejo para designación de catedráticos con carácter provisional para que ejerzan de inmediato la cátedra y que esa designación quede sujeta a la sanción definitiva del Consejo Universitario. La comisión está integrada por el Rector, al frente de ella, y por Alfonso Rangel Guerra, Omar Arteaga Elizondo, César Tijerina González, Federico Garza Tamez y estudiante Héctor Garza Reyna. Por lo pronto, el Consejo acuerda que por conducto de la Rectoría se extiendan nombramientos a los maestros que actualmente ejercen cátedra de la Universidad y que no tienen el que debiera expedirles el Consejo de acuerdo con la Ley.



En la Facultad de Derecho

### 1933 LUIS CHICO GOERNE HABLA DEL ESPÍRITU DE LA ÉPOCA

21 DE DICIEMBRE. Cumpliendo con las solicitudes del estudiantado universitario, el catedrático y prestigiado jurista, Luis Chico Goerne, sustenta en la noche en el salón de actos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales una conferencia sobre el pensamiento y el espíritu de la época. La parte más elegante de su discurso fue cuando acopló su tema al lema de la Universidad "Mi raza como norma, la humanidad como horizonte". Al acto asistieron abogados, estudiantes, catedráticos y público en general que "aplaudieron estrepitosamente al conferencista", quien fue destacado director de la Facultad de Derecho de la UNAM desde 1929.